

Bruxelles, le 7 octobre 2012

Journée Découverte Entreprises: Infrabel attire 13.000 visiteurs

Ce dimanche, de nombreux curieux et passionnés du rail se sont rendus sur l'un des 17 sites ouverts à l'occasion de la "Journée Découverte Entreprises". Plus de 13.000 visiteurs ont ainsi découvert nos cabines de signalisation, notre « Traffic Control », nos ateliers et centres d'entretien répartis sur l'ensemble du pays. Cette troisième participation à la "Journée Découverte Entreprises" peut donc légitimement être qualifiée de "grand succès" !

Les cabines de signalisation, ateliers et centres d'entretien ont proposé un mix réussi

Ce dimanche 7 octobre 2012, Infrabel a une nouvelle fois participé à la Journée Découverte Entreprises en ouvrant les portes de 6 cabines de signalisation, du Traffic Control, de 2 ateliers et de 8 centres d'entretien au grand public. Tout au long de la journée, l'intérêt a été constant. Avec plus de 13.000 visiteurs tous sites confondus, le public est venu en nombre.

Grâce aux visites guidées (organisées spécialement à l'occasion de la JDE), aux expositions, projections et autres démonstrations, ces nombreux curieux ont pu lever un coin du voile et découvrir ce qu'implique l'organisation concrète du trafic de près de 4.500 trains par jour, ainsi que la gestion des presque 9.000 km de voies que compte le réseau ferroviaire belge.

La sécurité ferroviaire expliquée aux petits et aux grands

Les **visiteurs enthousiastes** pouvaient, entre autres, faire la connaissance des équipes d'infrastructure dans les ateliers et les centres logistiques. Autant d'hommes et de femmes qui veillent chaque jour, et par tous les temps, au bon fonctionnement, à l'entretien et à la modernisation du réseau ferroviaire.

Les collaborateurs Infrabel réjouis par le contact personnel avec les visiteurs

De nombreux collaborateurs se sont fait un plaisir d'accueillir les visiteurs curieux et passionnés dans une ambiance conviviale au Traffic Control et aux cabines de signalisation de Mons, Liège, Bruxelles-Midi, Anvers-Berchem, Bruges et Gand, ainsi qu'aux ateliers de Roulers et de Bascoup et aux centres d'entretien d'Ans, Jemelle, Bruxelles Petit-île, Mons, Anvers-Nord, Hasselt et Denderleeuw.

En invitant les visiteurs à découvrir les coulisses de leur métier, les collaborateurs d'Infrabel sont parvenus à susciter chez tous les curieux l'intérêt pour le monde du rail. Cette visite était l'occasion rêvée pour le public et le personnel d'Infrabel d'échanger leurs idées sur, entre autres choses, la sécurité ferroviaire. Une plate-forme d'échange qui a eu un **effet enthousiasmant et enrichissant** pour tous les participants!

Infrabel est la société anonyme de droit public responsable de la gestion, de l'entretien, du renouvellement et du développement du réseau ferroviaire belge. L'entreprise est également responsable de l'octroi des droits de passage aux opérateurs belges et étrangers. La structure particulière de l'actionnariat d'Infrabel garantit sa totale indépendance. Infrabel a été créée au 1er janvier 2005 après la scission des Chemins de fer belges et fait partie du groupe SNCB. L'entreprise emploie actuellement quelque 12 750 personnes et réalise un chiffre d'affaires d'environ 1 milliard d'euros (2010).

Porte-parole Infrabel: Arnaud Reymann

Gsm: +32 (0)499 590 355

E-Mail: arnaud.reymann@infrabel.be

www.infrabel.be

1/1